

プライド崩壊の時間の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	プライド崩壊の時間の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	プライド崩壊の時間を読んだことのある20代～40代の男女8名
調査期間	2025年2月20日～2025年2月21日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/pridehoukainozikan/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: プライド崩壊の時間を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	1名
30代女性	2名
40代女性	2名
30代男性	3名
40代男性	名

Q2: プライド崩壊の時間の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

学年首席で文武両道なイケメン関西弁男子が、陰キャ女子をおもちゃにして遊ぼうとしたところ逆に自分の方が相手を好きになってしまい、いつの間にか超絶重い男に変えられてしまうという内容のお話です。

最初から最後までとにかく描写のリアリティが凄くて、非常に臨場感のある作品でした...！

翼ちゃんが魔性の女すぎて、読んでて最高に楽しいです！

いじめっ子なのですが、全員魅力的すぎてドキドキしてしまいます。しかも、他の漫画にありがちな王道キャラではなく、この作品独自の個性あるキャラクターたちが魅力的すぎました。この漫画はシリーズもので、今回は特によしけんフィーチャーしたお話。私は元々よしけんのビジュアルが好きだったので、中身もますます好きになってしまいました。

「イジメの時間」シリーズ第4作目に当たる作品です。

そのため、作品を100%楽しむためにはやはり一番最初から読み進めることをおすすめします。

今回を遂にけんくんに焦点を当てたストーリーということで、発売前からずっと楽しみにしていました...！

画力も前作から大幅パワーアップしていて、けんくんと致しているシーンがたっぷり描かれているから大満足でした！

SNSで評判が良くて、絵もきれいで好きな感じだったので読みました。絵がほんときれいで読みやすく最高でした。特に女の子の体の描写がやばいですね。すごくセンスのある描写で個人的にめちゃくちゃ刺さりました。ストーリーは意外性があるとかではないですが、すごくわかりやすく心理的な描写も上手で入り込みやすかったです。

シリーズの第四作なんで、続編となる内容となっていますが...これだけでも楽しめる内容となっています。まずはこの作品の絵が凄くきれいなところが素晴らしいですね。それだけでなく、2人の関係性が絶妙にいいです。

女の子が凄く可愛らしくてたまらないですね。陰キャなんですけどその気持ちが凄くわかります。男の子の関西弁とかも凄くいい味出しているし、どんどん進んでいく描写がたまらないです。いやよ、いやよ好きのうちです。

シリーズ4作目となる本作は、とうとう翼ちゃんへの気持ちを認めたよしけん君がメインということで、1作目から読んでいたファンとしては感無量なシーンがたくさんありました。特にピアスのくだりはグッとくるので、航平君やレイ君が推しの方にもぜひ読んでいただきたいです。翼ちゃんの無自覚天然小悪魔っぷりもよりパワーアップしていて最高でした。

今回はめずらしくみんなで一緒にではなく、よしけん君と翼ちゃんが2人きりというシチュエーションが多かったので、初めての気持ちに戸惑うよしけん君のピュアな反応や心情がじっくり描写されていて、普段の高圧的な態度とのギャップにドキドキしました。すごく気になる終わり方だったので、シリーズ5作目の発売が待ち遠しいです。

クラスの陰キャ女子翼の姿がとて魅力的ですね。一見地味な雰囲気ではあるのですが隠しきれないような色気が体全体から溢れているのでその姿に注目してほしいです。興味津々のいじめっ子吉田拳の姿も面白いですね。小学生男子が好きな子をいじめている感じ丸出しなキャラなのでそこがとて笑えます。

翼には片思いの相手がいるのですが、リミッターが外れて執拗に吉田に「きれい」という言葉をぶつけていく姿が印象的です。でもこの行為のせいで吉田も翼のことが本気で好きになってしまうの

でそこがかなり面白い展開です。プライドが高いキャラだった吉田が、そのプライドを捨てて翼の事を求めてしまう姿にドキドキ感が凝縮されていました。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス